

Weekly Report

2018-19年度
名古屋瑞穂ロータリー
クラブ会長のテーマ
「継続と変化」



創立：1980年(昭和55年)1月10日
会長：平野 好道
幹事：湯澤 信雄
クラブ委員長：長谷川 隆
例会日：毎週木曜日PM12:30～
会場：ビルトン名古屋

事務局：460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3 AMMNATビル7F
TEL：052-211-3803
FAX：052-211-2623
MAIL：2760_nagoya@mizuho-rc.jp
URL：http://www.mizuho-rc.jp/

2018-19年度
国際ロータリーのテーマ
インスピレーションになる
(BE THE INSPIRATION)

インスピレーションになる

第1860回例会

～疾病予防と治療月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

2018年12月20日(木) 晴れ 第22回

司会：本多誠之親睦活動委員

会長挨拶

平野好道会長

今日で本年度、上期が終わります。会長になって半年、結構早いなと思っております。冬になりましてインフルエンザがはやっております。私が幼い頃は、うがい、手洗いを励行しましょうといわれておりましたが、現在では厚生労働省のHPを見ますと、手洗いについては載っていますが、うがいは載っていません。専門家によるとインフルエンザウイルスはのどに入って2、30分で体内に入ってくるので、うがいを30分おきに頻繁にしないと意味がないという事で、勧められていません。ウイルスが咳などで、直接人の顔にかかるような距離でなければ直接感染することは少なく、ウイルスが付いたドアノブや机などを触り、その手で口や鼻などを触ることにより、ウイルスが体内に入り感染することが多いそうです。ですので、出かけたあとには手洗いをすると感染を防ぐ効果が高い、ということです。ではマスクはどうかというと、咳など直接かかる方については、ウイルスは小さいので繊維などを通り抜けてしまい効果がないという話です。ただ、人に迷惑をかけないという意味では、マスクをしていると、唾液や鼻水などがどこかへついて、他の人が触ってうつってしまう、ということは防げるといいますのでエチケットとしてはよいと思います。年末年始、風邪やインフルエンザにかかることがないように、また新年お目にかかれる事を楽しみにしております。



小串和夫さん退会の挨拶

皆様こんばんは。私は振り返りますと平成7年に入会をして23年になります。ちょうど年齢が75才になりましたので、熱田神宮の宮司を退任致しまして、後任に席を譲ったわけでございます。名古屋瑞穂RCと私どもの関係は、ご承知の通り先代の岡本宮司がこの名古屋瑞穂RCのチャーターメンバーでした。宮司をやるなら名古屋瑞穂RCに入会を、とおっしゃいましたので、皆様の承認を頂き入会させていただきました。そんなことから、退任にあたりまして後任である千秋さんに名古屋瑞穂RC以外はないぞ、ということで彼もまたこころよく受けてくれたので、入会を希望し、皆様のご許可を頂いて来年から入会をさせていただくこととなりました。千秋さんは他のクラブにおり、色々考えるところもあったかと思いますが、熱田神宮と名古屋瑞穂RCの絆は切っても切れない関係ですので、千秋さんをどうかよろしく願います。私は隠居の身になりまして、考えていたことがあります。「教育」と「教養」がいかに大事かということをつくづく考えるようになりました。という難しい話をするのかと思われるのですが、「教育」今日、行くところがあるのか、「教養」今日、用事があるのか、ということでありまして。最後になりますが、皆様長い間お世話になりました。厚く御礼を申し上げて私の挨拶としたいと思います。本当にありがとうございました。



出席報告

森 裕之出席委員

会員67名 出席56名 (出席計算人数51名)

出席率 91.8% 12月13日は補填により92.7%

委員会・同好会報告

愛知カンツリー倶楽部

ゴルフ部会12月度(第392回)

開催日：12月11日

| 氏名 | グロス | HDCP | ネット |
|-----------|-----|------|------|
| 優勝 鈴木淑久さん | 94 | 19.7 | 74.3 |
| 2位 湯澤勇生さん | 91 | 16.0 | 75.0 |
| 3位 中野健二さん | 90 | 14.8 | 75.2 |

ニコボックス

森 裕之ニコボックス委員

- 長い間お世話になりました。後任の千秋君をよろしくお願い致します。
小串 和夫さん
- 嫁の誕生日にお花をありがとうございます。今年一年ありがとうございました。
安岡 克明さん
- 12月に入会させていただき心より感謝しています。また、家内の誕生日にプレゼントまで頂き誠にありがとうございました。榎田 篤弘さん
- 瑞穂ロータリークラブに入会でき、皆さんと一緒に初めての八勝館。楽しみです。
平安山京太さん
- 本年は前半は会長として、後半は直前会長と大変お世話になりました。来年もよろしく!
稲葉 徹さん
- 半年間ご苦勞様でした。あと半年、平野会長がんばって下さい。
天野 正明さん
- 本日初めて司会をつとめます。初めてのなので手際があってもご容赦下さい。
本多 誠之さん
- 本年もお世話になりました。いつもありがとうございます。
星野 一郎さん 堀 慎治さん 鳥山 政明さん
大嶽 達郎さん 村上 学さん 岡村 達人さん
湯澤 勇生さん 伊藤 豪さん 野崎 洋二さん
平野 好道さん 森 恒夫さん 鈴木 淑久さん
岩本 成郎さん 鈴木 実さん 湯澤 信雄さん
岩田 吉廣さん 長瀬憲八郎さん 渡辺喜代彦さん
入江 理さん 萩原 孝則さん 鈴木 健司さん
市岡 正蔵さん 長坂 邦雄さん 八木沢幹夫さん
近藤 茂弘さん 松田 浩孝さん 鈴木 雅登さん
梅村 昌孝さん 佐藤 敬夫さん 長谷川 隆さん
鶴田 浩さん 森 裕之さん
- 本日の例会をつつがなくつとめます。
親睦委員会一同

幹事報告

湯澤信雄幹事

- 次週12月27日(木)、次々週1月3日(木)はR規定により休会です。
- 1月10日(木)16:15より御垣内参拝を熱田神宮にて行います。16:00集合です。
- 同日17:30より創立39周年記念例会を熱田神宮会館にて行います。
- 事務局の年末年始休暇は、12月28日(金)から1月6日(日)までとなります。

懇親会

乾杯の挨拶：稲葉徹直前会長

皆さんこんばんは。今年も残すところ10日程ということで、今日は上期納会です。私が入会した頃は、上期反省会といわれておりましたが、ここ5～6年で反省をした上で納める、ということで納会という形になりました。上期は平野会長、湯澤幹事、役員の皆様ご苦労様でした。平野会長は継続と変化という会長テーマをもって上期をやってくれました。下期もぜひ、継続と変化というテーマの元、名古屋瑞穂RCを引っ張っていただきたいと思います。残すところあとわずかではございますが、乾杯をしたいと思います。本日出席の皆様のご多幸とご健勝、そして名古屋瑞穂RCの発展を祈念いたしまして、乾杯!



閉会の挨拶：堀 慎治クラブ奉仕委員長

本日、亀井副会長が欠席ですので、私が代わりにご挨拶いたします。まずは小串さん、今までお疲れ様でした。小串さんは神に近い存在で、お会いできなくても仕方がないと思っておりましたが、これからは例会にはいらっやらないのでそう思うことも出来なくなってしまいます。とても残念です。先ほどおっしゃっていた「教育」と「教養」ですが、今日はどうしようかと思った時、我々に声をかけていただければいつでも馳せ参じますので、これからもつつがなくお過ごしいただければと思います。会長と副会長は半年無事に終了したこと、おめでとうございます。平野さん、半年間ありがとうございました。これで年が越せるのではないかと思います。それでは、名古屋瑞穂RCのますますの発展と、ご列席の皆様のご多幸とご健勝を祈念いたしまして、三本締めで会を閉めたいと思いますので、皆様よろしくお祈りいたします。(三本締め)皆様ありがとうございました。

例会のご案内

- 今週 12月27日(木) R規定により休会
 - 次週 1月3日(木) R規定により休会
 - 次々週行事 1月10日(木) 創立39周年記念例会
- 場 所：熱田神宮会館
時 間：17：30～19：30

